



DIKLAT OSIS DAN MPK SMAN 11
Pemimpin Punya Kemampuan Mempengaruhi

BANTUL (KR) - Kepemimpinan merupakan proses kegiatan mempengaruhi, menggerakkan dan mengarahkan tindakan seseorang atau sekelompok orang untuk mencapai tujuan dalam situasi tertentu. "Pemimpin pada hakekatnya, adalah seseorang yang mempunyai kemampuan untuk mempengaruhi perilaku orang lain di dalam kerjanya dengan menggunakan kekuasaan," ujar Dra Baniyah, selaku Kepala SMAN 11 Yogya, usai membuka Diklat OSIS dan MPK SMAN 11 Yogya yang berlangsung di SKB Sewon, Bantul, selama dua hari Sabtu-Minggu (23-24/11).

Baniyah yang juga menjadi narasumber dalam Diklat tersebut menjelaskan, ada tiga gaya kepemimpinan, yaitu gaya kepemimpinan otoriter, gaya kepemimpinan demokratis, gaya kepemimpinan bebas. Ia memaparkan, untuk gaya kepemimpinan otoriter adalah gaya yang memusatkan segala keputusan dan kebijakan yang diambil dari diri sendiri secara penuh. "Segala pembagian tugas dan tanggungjawab di pegang oleh pimpinan. Sedangkan bawahan hanya melaksanakan tugas," tegasnya.

Selain Baniyah, narasumber yang lainnya, adalah wakil kepala (Waka) di sekolah terkait, yaitu Drs Harjendro ESJ MPd, Drs Edy Widianto, Drs Dwi, Drs Edy Prajoko. "Kegiatan ini diikuti sekitar 90 siswa, terdiri dari pengurus OSIS dan pengurus MPK," ujar Ketua panitia, Drs Joko Tumuruno MPd kepada KR di sela-sela berlangsungnya kegiatan tersebut.

Harjendro yang memapar tema, "Tentang Dinamika Kelompok dalam Konteks Pendidikan" mengata-

kan, dinamika kelompok adalah studi tentang interaksi individu dalam kelompok, khususnya kelompok kecil, yang di dalamnya ditandai dengan adanya proses kelompok yang dinamis dan kompleks, melibatkan perilaku, personaliti dan kegiatan yang dilakukan oleh masing-masing anggota kelompok.

Dalam memaparkan tema yang diangkat, Harjendro juga memberikan permainan 'game' tentang dinamika kelompok, yang menjadikan acara ini makin tambah hidup dan lebih berasa. **(Rar)-a**



KR-Abrar

Dra Baniyah saat memaparkan materi kepemimpinan pada Diklat OSIS dan MPK SMA 11 Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005